

c) La contribución de cada gobierno se determinará, antes del comienzo de cada año, mediante la aplicación del porcentaje indicado en el apartado b) al Programa aprobado para el ejercicio; los gobiernos pagarán por adelantado las sumas calculadas, y las cuentas se reajustarán a fin de año a base del costo total de los servicios de expertos prestados realmente durante el ejercicio;

2. *Decide* que este procedimiento entrará plenamente en vigor para todos los países a partir del 1.º de enero de 1963 y que, en el período de transición de 1961 y 1962, las disposiciones se aplicarán como sigue:

a) En 1961, las obligaciones por concepto de gastos locales de cualquier gobierno no deberán aumentar ni disminuir en más de 5.000 dólares (E.E.U.U.), respecto de la suma que se hubiera fijado para los gastos locales aplicando el método vigente en 1960;

b) En 1962, las obligaciones por concepto de gastos locales de cualquier gobierno no deberán aumentar ni disminuir en más de 20.000 dólares (E.E.U.U.), respecto de la suma que se hubiera fijado para los gastos locales aplicando el método vigente en 1960;

c) A los gobiernos de los países beneficiarios, que no recibían asistencia en 1960, se les asignará en 1961 y los años sucesivos la contribución de 12,5% fijada en el apartado b) del párrafo 1;

3. *Decide* que, a los efectos de esta resolución, el equivalente en moneda nacional se calculará aplicando el tipo de cambio que emplea la Junta de Asistencia Técnica;

4. *Decide* que el procedimiento establecido en esta resolución se aplicará a los proyectos regionales siempre que pueda precisarse claramente la participación de cada gobierno beneficiario en tales proyectos y que el Presidente Ejecutivo de la Junta de Asistencia Técnica haya concertado el pertinente acuerdo con el gobierno interesado;

5. *Pide* a la Junta de Asistencia Técnica que revise constantemente la cifra de 12,5% prevista y que recomendando al Comité cualquier modificación de ese porcentaje que considere justificada;

6. *Decide* que las disposiciones que rigen para el alojamiento que los gobiernos proporcionan y su justificación serán excluidas del procedimiento para determinar los gastos locales aprobado en virtud de la presente resolución.

1132.ª sesión plenaria,
3 de agosto de 1960.

788 (XXX). Programa Ampliado de Asistencia Técnica: aumento en el límite de las autorizaciones para casos de urgencia en 1960

El Consejo Económico y Social,

Reconociendo que es necesario prestar sin pérdida de tiempo, en virtud del Programa Ampliado de Asistencia Técnica, una asistencia cada vez mayor tanto a los países que han logrado recientemente la independencia como a los que se espera van a obtenerla en breve plazo, sin perjuicio de las actividades del Programa en otros países,

Habiendo examinado el discurso del Presidente Ejecutivo de la Junta de Asistencia Técnica³¹ y su propuesta de aumentar hasta el 7,5% de los recursos previstos, la cantidad que puede autorizarse para casos de urgencia en 1960,

Recordando su resolución 623 B II (XXII) de 9 de agosto de 1956, por la que el Presidente Ejecutivo puede autorizar a las organizaciones participantes a contraer compromisos para hacer frente a necesidades urgentes, dentro de límites que anualmente fija el Comité de Asistencia Técnica pero sin exceder del 5% de los recursos previstos para el ejercicio,

Decide aumentar, en no más del 2,5% de los recursos previstos, el límite de la autorización para casos de urgencia en 1960, con el fin primordial de proporcionar una asistencia adicional tanto a los países que han logrado recientemente la independencia como a los que se espera van a obtenerla en 1960 y 1961, sin perjuicio de las actividades del Programa en otros países.

1132.ª sesión plenaria,
3 de agosto de 1960.

789 (XXX). Informe del Secretario General sobre los programas de asistencia técnica de las Naciones Unidas

El Consejo Económico y Social

Toma nota con satisfacción del informe del Secretario General sobre los programas de asistencia técnica de las Naciones Unidas³².

1132.ª sesión plenaria,
3 de agosto de 1960.

790 (XXX). Asistencia técnica en materia de administración pública: servicios de personal directivo, ejecutivo y administrativo

El Consejo Económico y Social,

Recordando las resoluciones de la Asamblea General 1256 (XIII) de 14 de noviembre de 1958 y 1385 (XIV) de 20 de noviembre de 1959,

Tomando nota del informe del Secretario General sobre los servicios de personal directivo, ejecutivo y administrativo³³,

Considerando que el programa experimental para facilitar personal directivo, ejecutivo y administrativo ha demostrado su utilidad,

Considerando además que la demanda de ese personal aumenta considerablemente y que es necesario prestar esta asistencia con urgencia, sobre todo para satisfacer las peticiones de los nuevos países independientes,

³¹ E/TAC/L.210.

³² Documentos Oficiales del Consejo Económico y Social, 30.º período de sesiones, Anexos, tema 6 del programa, documento E/3366.

³³ *Ibid.*, documento E/3370.

Recomienda a la Asamblea General:

a) Que el personal directivo, ejecutivo y administrativo sea facilitado en forma continua;

b) Que el Secretario General siga consultando con los organismos especializados y con el Organismo Internacional de Energía Atómica, siempre que las peticiones sean de la competencia de esos organismos;

c) Que los recursos financieros para esta actividad se fijen con arreglo a un nivel adecuado a las necesidades de la asistencia de que se trate.

1132.^a sesión plenaria,
3 de agosto de 1960.

CUESTIONES SOCIALES

769 (XXX.) Informe anual del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados

El Consejo Económico y Social,

Habiendo examinado el informe del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados y el informe del Comité Ejecutivo del Programa del Alto Comisionado correspondiente a su tercer período de sesiones³⁴,

Toma nota del informe preparado por el Alto Comisionado para comunicarlo a la Asamblea General en su decimoquinto período de sesiones.

1128.^a sesión plenaria,
25 de julio de 1960.

770 (XXX.) Fiscalización internacional de los estupefacientes

A

INFORME DE LA COMISIÓN DE ESTUPEFACIENTES

El Consejo Económico y Social

Toma nota del informe de la Comisión de Estupefacientes (15.º período de sesiones)³⁵.

1129.^a sesión plenaria,
25 de julio de 1960.

B

INFORME DEL COMITÉ CENTRAL PERMANENTE DEL OPIO

El Consejo Económico y Social

Toma nota del informe del Comité Central Permanente del Opio sobre la actividad del Comité en 1959³⁶.

1129.^a sesión plenaria,
25 de julio de 1960.

C

MISIÓN PARA EL ESTUDIO DE LOS ESTUPEFACIENTES EN EL ORIENTE MEDIO

El Consejo Económico y Social,

Habiendo examinado los párrafos 54 a 65 del informe

³⁴ Documentos Oficiales de la Asamblea General, decimoquinto período de sesiones, Suplemento N.º 11 (A/4378) y apéndice.

³⁵ Documentos Oficiales del Consejo Económico y Social, 30.º período de sesiones, Suplemento N.º 9 (E/3385).

³⁶ E/OB/15 y E/OB/15/Addendum, (Publicación de las Naciones Unidas, N.º de venta: 59.XI.3 y 59.XI.3/Addendum).

de la Comisión de Estupefacientes³⁷ referentes al informe de la Misión para el estudio de los estupefacientes en el Oriente Medio³⁸, nombrada en virtud de la resolución 689 I (XXVI) del Consejo, de 28 de julio de 1958.

Tomando nota de que se ha transmitido a los gobiernos de la región el informe de la Misión y de que, en ciertos casos, ésta les dirigió además informes separados, de conformidad con lo dispuesto por el apartado c) del párrafo 2 de la citada resolución del Consejo.

1. *Da las gracias* a los miembros de la Misión por su excelente labor y su valioso informe;

2. *Señala a la atención* de los gobiernos interesados las recomendaciones concretas contenidas en el informe y les invita a que las estudien;

3. *Invita* a los gobiernos de los países de la región que todavía no lo hayan hecho, a que ratifiquen las actuales convenciones internacionales;

4. *Reitera* su convicción de que las medidas nacionales energéticas, positivas y bien aplicadas son la base de una fiscalización regional e internacional adecuada;

5. *Recuerda* a los gobiernos las obligaciones que han contraído en virtud de las convenciones internacionales sobre estupefacientes, en particular:

a) De comunicar oportunamente a los órganos internacionales los informes anuales, las leyes y reglamentos nacionales, los informes sobre decomisos, las evaluaciones, las estadísticas y otros datos;

b) De cooperar mutuamente en la lucha contra el tráfico ilícito;

c) De sancionar eficazmente las infracciones de las leyes sobre tráfico de estupefacientes;

6. *Señala a la atención* de los gobiernos de los países de la región la posibilidad de obtener asistencia técnica para la fiscalización de los estupefacientes, tanto en virtud del Programa Ampliado de Asistencia Técnica como de los programas ordinarios de las Naciones Unidas y de los organismos especializados, e incluso, en lo que respecta a las Naciones Unidas, del programa previsto por la resolución 1395 (XIV) de la Asamblea

³⁷ Documentos Oficiales del Consejo Económico y Social, 30.º período de sesiones, Suplemento N.º 9 (E/3385).

³⁸ E/CN.7/382.